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Jamie Brenner 
Das Erbe eines Sommers
Goldmann Taschenbuch
ET: 17. August 2020
ISBN: 978‐3‐442‐49014‐1
€ 10,00 [D]  / € 10,30 [A] /  CHF 14,50(UVP)
ca. 496 Seiten

9<HTOEPC=ejabeb>

2112  ‐  
Belletristik/Gegenwar
tsliteratur (ab 1945)

978‐3‐641‐24727‐0
9,99 € [D] ‐ 9,99 € [A] ‐ 

12,00 CHF
17.08.2020

Sommer in Sag Harbor, Long Island. Für Emma, die im 
American Hotel die Gäste empfängt, bedeutet das 

Hochsaison. Auch ihr guter Freund, der Maler Henry Wyatt, 
kam einst als Sommergast – und blieb. Als er unerwartet 
stirbt, vermacht er seine Villa mitsamt allen Kunstwerken 
Emmas Tochter Penny. Diese ist ebenso überrascht wie 
Henrys einstige Geliebte Bea. Was hat er sich bei diesem 
Testament nur gedacht? Bald stößt Bea auf eine Spur: 

Offenbar hat Henry an verschiedenen Orten in Sag Harbor 
Zeichnungen hinterlassen. Zeichnungen, die eine Botschaft 
enthalten und ihrer aller Leben für immer verändern werden 

...

Eine Villa am Meer, ein unerwartetes Erbe und ein Sommer 
voller Überraschungen ...
Der neue Roman der US‐Bestsellerautorin: Strandlektüre mit 
Sonnenscheingarantie.
»Ein Sommer in der glamourösen Welt der Hamptons, wo die 
Liebe und viele neue Chancen warten.« Mary Kay Andrews

Leseprobe ‐ Leseprobe (PDF)

Valentina Cebeni 
Das Limettenhaus
Penguin Verlag
ET: 10. Mai 2021
ISBN: 978‐3‐328‐10735‐4
€ 10,00 [D]  / € 10,30 [A] /  CHF 14,50(UVP)
ca. 512 Seiten

9<HTODNI=bahdfe>

2110  ‐  
Belletristik/Erzählend

e Literatur

978‐3‐641‐27542‐6
9,99 € [D] ‐ 9,99 € [A] ‐ 

12,00 CHF
01.05.2021

Als Eva die Liebe ihres Lebens verliert, ist sie am Boden 
zerstört. Trotzdem wagt sie gemeinsam mit ihren beiden 

erwachsenen Töchtern einen Neuanfang in Latium. Inmitten 
hoher Zypressen, kurz vor Rom, erhebt sich das prachtvolle 
Anwesen ihres Schwagers Giacomo. Im wunderschönen 
Limettenhaus, das von den Klängen der Zikaden umspielt 

wird, beginnt Evas Herz mit der Zeit zu heilen. Doch während 
sie und ihre Töchter sich in Sicherheit wiegen, überschlagen 
sich die politischen Ereignisse im Europa der 30er‐Jahre …

Die neue Saga der Bestsellerautorin: Über 130.000 verkaufte 
Exemplare [Stand: 06/20]
Das Schicksal der Fontamara‐Frauen – so bittersüß wie 
Limetten! 
Gefühlvolle Unterhaltung von Valentina Cebeni vor dem 
historischen Panorama Italiens
Ein wunderschönes Anwesen in Mittelitalien, das leise Zirpen 
der Zikaden und eine unvergessliche Familiengeschichte
Als hätten Valentina Cebeni und Anne Jacobs gemeinsam 
Urlaub gemacht – die Fans werden es lieben!

145/89375 ‐ Penguin Papiertüten VE20
145/89343 ‐ Plakat Cebeni, Limettenhaus

Leseprobe ‐ Leseprobe (PDF)

Lorna Cook 
Die Sternenbucht
Penguin Verlag
ET: 14. Juni 2021
ISBN: 978‐3‐328‐10497‐1
€ 10,00 [D]  / € 10,30 [A] /  CHF 14,50(UVP)
ca. 464 Seiten

9<HTODNI=baejhb>

2110  ‐  
Belletristik/Erzählend

e Literatur

978‐3‐641‐25558‐9
3,99 € [D] ‐ 3,99 € [A] ‐ 

4,50 CHF
01.06.2021

1943: Der Krieg steht vor den Toren Englands. Nur mit dem 
Allernötigsten im Gepäck verlässt die junge Lady Veronica das 

edle Anwesen an der malerischen Südküste, das für sie 
immer mit ihrer großen Liebe verbunden sein wird. Die 

britische Armee braucht das Gebäude als Stützpunkt. Doch 
Veronica weiß, dass sie auch nach Ende des Krieges niemals 
zurückkehren wird. Denn das Haus birgt nicht nur glückliche 

Erinnerungen …

2018: Im Sommerurlaub an der englischen Küste entdeckt 
Melissa die Fotografie einer geheimnisvollen Frau. 

Gemeinsam mit dem attraktiven Journalisten Guy versucht 
sie, mehr über sie herauszufinden. Immer tiefer taucht sie in 

ihre Vergangenheit ein – nicht ahnend, dass dort ein 
Geheimnis begraben liegt, das auch ihr eigenes Leben für 

immer verändern wird …

SPITZENTITEL
Das Sensationsdebüt aus England lässt bald auch hier die 
Herzen höherschlagen – über 180.000 verkaufte Exemplare! 
[Stand 11/20]
Ein Herrenhaus an der Küste Englands. Die Fotografie einer 
geheimnisvollen Frau. Und die Geschichte einer 
schicksalhaften Liebe.
Für alle Fans von Kate Morton, Lucinda Riley und Anna Romer

eLEX 145/89199 ‐ Lichterkette Cook, Sternenbucht
145/89284 ‐ Plakat Cook, Sternenbucht

145/89304 ‐ Ersatzbatterien Lichterkette Cook

Leseprobe ‐ Leseprobe (PDF)

Persephone Haasis 
Küsse im Aprikosenhain
Penguin Verlag
ET: 13. April 2020
ISBN: 978‐3‐328‐10569‐5
€ 10,00 [D]  / € 10,30 [A] /  CHF 14,50(UVP)
ca. 464 Seiten

9<HTODNI=bafgjf>

2110  ‐  
Belletristik/Erzählend

e Literatur

978‐3‐641‐25484‐1
9,99 € [D] ‐ 9,99 € [A] ‐ 

12,00 CHF
01.04.2020

Nathalie ist fassungslos, als ihr Freund sich per Postkarte von 
ihr trennt. Wütend reist sie ihm nach Frankreich hinterher, 
um ihn zur Rede zu stellen. Doch nach einer Autopanne 
landet sie stattdessen auf einem idyllischen Hof in der 

Provence. Sofort ist sie fasziniert vom herrlichen 
Kräutergarten, den schönen Aprikosenhainen – und dem 
mürrischen, aber attraktiven Hofbesitzer Felix. Als Nathalie 
erfährt, dass der Hof finanzielle Probleme hat, hat sie eine 
Idee: Sie beginnt mithilfe des Kräuterbuchs von Felix' 
Großmutter, himmlische Cremes und duftende Öle aus 

Aprikosen und Kräutern herzustellen. Aber kann sie damit 
auch Felix' Herz gewinnen?

Ein idyllischer Hof in der Provence. Herrlich duftende 
Aprikosen. Und eine junge Frau mit dem Rezept für die ganz 
große Liebe.
Die sympathische Autorin verzaubert die Leserinnen mit 
ihrem neuen Sommerroman – buchen Sie jetzt Ihre 
Veranstaltung!
»Ein Roman wie Himbeersorbet an einem heißen Tag – 
getoppt mit Liebe.« JOY über »Ein Sommer voller 
Himbeereis«
Die Autorin steht für Veranstaltungen zu Verfügung. 
Ankündigung in der Event-Broschüre. 

eLEX Leseprobe ‐ Leseprobe (PDF)
3D‐Cover ‐ 3D‐Cover (JPG)

Maeve Haran 
Das Beste, das uns je passiert ist
Blanvalet TB
ET: 13. Juli 2020
ISBN: 978‐3‐7341‐0818‐1
€ 10,00 [D]  / € 10,30 [A] /  CHF 14,50(UVP)
ca. 480 Seiten

9<HTOHOE=baibib>

2112  ‐  
Belletristik/Gegenwar
tsliteratur (ab 1945)

978‐3‐641‐24888‐8
6,99 € [D] ‐ 6,99 € [A] ‐ 

9,00 CHF
13.07.2020

Seit sie denken können, stellen sich die Freundinnen Claudia, 
Ella, Laura und Sal gemeinsam den Aufs und Abs des Lebens. 
Jetzt, mit sechzig Jahren, fragen sie sich: Was hält die Zukunft 

noch bereit? Etwa das Seniorenheim? Nein! Laue 
Sommernächte und spritzige Gartenpartys! Gemeinsam 

beschließen die Frauen, alle Einwände zu ignorieren und ein 
altes Herrenhaus auf dem Land zu kaufen, um es mit 

vereinten Kräften wieder flottzumachen. Doch Laura zögert: 
Seit sie den charmanten Gavin über eine Online‐Dating‐

Plattform kennengelernt hat, beschleicht sie das Gefühl, dass 
das Schicksal noch weit mehr für sie bereithält. Wie gut, dass 
sie Freundinnen an ihrer Seite hat, die ihr beistehen, komme, 

was wolle …

60 ist das neue 40! Die vier Freundinnen aus Maeve Harans 
Bestseller »Die beste Zeit unseres Lebens« starten wieder 
durch!
Der neue Feel‐Good‐Roman von Maeve Haran: über 2 
Millionen verkaufte Exemplare der SPIEGEL‐Bestsellerautorin 
bei Blanvalet! [Stand: Juli 2019]
Vier Freundinnen im allerbesten Alter, ein Haus auf dem Land 
und ein Sommer voller Turbulenzen, Liebe und Humor!
»Weise, humorvoll und geistreich. Dieser Roman zeigt, dass 
man nie zu alt dafür ist, um seine Träume zu verwirklichen.« 
Sunday Express

Leseprobe ‐ Leseprobe (PDF)

Flora Harding 
Der Prinz an ihrer Seite
Goldmann Taschenbuch
ET: 26. Juli 2021
ISBN: 978‐3‐442‐49219‐0
€ 13,00 [D]  / € 13,40 [A] /  CHF 18,90(UVP)
ca. 384 Seiten

9<HTOEPC=ejcbja>

2112  ‐  
Belletristik/Gegenwar
tsliteratur (ab 1945)

978‐3‐641‐27995‐0
9,99 € [D] ‐ 9,99 € [A] ‐ 

12,00 CHF
01.07.2021

Windsor Castle 1943: Kronprinzessin Elizabeth fiebert dem 
Wiedersehen mit Prinz Philip von Griechenland entgegen. 
Seit ihrer letzten Begegnung geht ihr der charmante junge 
Leutnant mit den strahlend blauen Augen nicht mehr aus 
dem Kopf. Doch ihr Vater, König George VI., ist entschieden 
gegen diese Verbindung: Philip ist zu unberechenbar und zu 
abenteuerlustig für eine zukünftige Königin. Noch dazu ist er 

kein Brite. Aber dieses eine Mal ist Elizabeth fest 
entschlossen, sich gegen alle Widerstände durchzusetzen und 

ihrem Herzen zu folgen …

Ein faszinierender Blick hinter die Kulissen des 
Buckingham Palace und ins Privatleben der Royal Family.

»Fans der Serie THE CROWN werden diesen Roman 
lieben.« Woman's Weekly

Die ergreifende Liebesgeschichte von Elizabeth und Philip – 
von der ersten Begegnung bis zur Hochzeit im Jahr 1947. 
England 1943: Kronprinzessin Elizabeth träumt von einer 
Zukunft an der Seite von Prinz Philip. Doch ihr Vater ist gegen 
die Verbindung …
»Fans der Serie ›The Crown‹ werden diesen Roman lieben.« 
Woman’s Weekly
Ein faszinierender Blick hinter die Kulissen des Buckingham 
Palace und ins Privatleben der Royals. 

Leseprobe ‐ Leseprobe (PDF)
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POS‐Werbemittel° Buchmaterial digital°

Holly Hepburn 
Heute Abend in der Eisdiele am Meer
Penguin Verlag
ET: 13. April 2021
ISBN: 978‐3‐328‐10678‐4
€ 10,00 [D]  / € 10,30 [A] /  CHF 14,50(UVP)
ca. 544 Seiten

9<HTODNI=baghie>

2110  ‐  
Belletristik/Erzählend

e Literatur

978‐3‐641‐27568‐6
8,99 € [D] ‐ 8,99 € [A] ‐ 

11,00 CHF
13.04.2021

Ihre Sehnsucht nach den goldgelben Sandstränden Cornwalls 
hat Gina nie verlassen: Hier hat sie bei ihren Großeltern viele 
glückliche Sommer verbracht, und hier hat sie ihre erste 

große Liebe kennen gelernt. Als ihr Großvater sich das Bein 
bricht und seine berühmte Eisdiele nicht mehr allein führen 
kann, lässt Gina in London alles stehen und liegen und eilt 
nach Cornwall – doch kaum trifft sie ein, ist sie bestürzt: Das 
kleine Kino am Meer, in dessen Foyer die Eisdiele beheimatet 
ist, ist heruntergekommen, die Gäste bleiben schon lange 
aus. Gina ist fest entschlossen, Eissalon und Kino zu retten. 

Ihr Plan: köstliche neue Eissorten zu kreieren, deren fruchtige 
Süße ein Lächeln in die Gesichter zaubert. Unterstützung 

bekommt sie von ihrer Jugendliebe Ben, doch als alte Gefühle 
langsam wieder aufflammen, reist Ginas Verlobter aus 

London an ...

Sonne, Cornwall und köstliches Eis: Erfolgsautorin Holly 
Hepburn bringt uns 2021 in Sommerstimmung
Eine kleine Eisdiele, große Träume und eine Sommerliebe, 
die nie vergeht
Die Leserinnen lieben Holly Hepburn: 60.000 verkaufte 
Bücher! [Stand 11/20]
Bezaubernde Feel‐Good‐Unterhaltung für alle Fans von Jenny 
Colgan und Manuela Inusa
Großer Umfang, kleiner Preis: 500 Seiten zum Verlieben
Garantierte Aufmerksamkeit durch reichweitenstarke eBook‐
Aktion einen Monat vor Erscheinen

Leseprobe ‐ Leseprobe (PDF)

Manuela Inusa 
Mandelglück
Blanvalet TB
ET: 17. August 2020
ISBN: 978‐3‐7341‐0789‐4
€ 10,00 [D]  / € 10,30 [A] /  CHF 14,50(UVP)
ca. 448 Seiten

9<HTOHOE=bahije>

2110  ‐  
Belletristik/Erzählend

e Literatur

978‐3‐641‐24381‐4
8,99 € [D] ‐ 8,99 € [A] ‐ 

11,00 CHF
17.08.2020

Sophie hat das ländliche Kalifornien für ein Leben in der 
Großstadt hinter sich gelassen. Doch dann erbt sie 

unerwartet die Mandelfarm ihrer Großmutter Hattie, wo sie 
als Kind viele wunderbare Sommer verbrachte. Soll sie 
wirklich ihren Job aufgeben und die Farm übernehmen? 
Nicht nur der Duft der frisch gerösteten Mandeln weckt 

Erinnerungen an vergangene Tage, auch ihre ehemals beste 
Freundin Lydia und ihre Jugendliebe Jack tragen dazu bei, 
dass Sophie bald von alten Zeiten eingeholt wird. Und dann 

gibt es noch die weisen Worte ihrer verstorbenen 
Großmutter, die Sophie immer dann helfen, wenn sie nicht 
weiterweiß – und sie vielleicht sogar zum großen Glück 

führen …

Die zauberhafte Kalifornische‐Träume‐Reihe bei Blanvalet:

1. Wintervanille
2. Orangenträume
3. Mandelglück

4. Erdbeerversprechen

Alle Bände können auch unabhängig gelesen werden.

Blühende Mandelbäume und die Spätsommersonne 
Kaliforniens – der perfekte Ort, um das Glück zu suchen und 
die Liebe zu finden!
Manuela Inusa verzaubert ihre Leserinnen mit malerischen 
Settings, großen Gefühlen, Freundschaft und tollen 
Frauenfiguren!
Nach dem überwältigendem Erfolg der »Valerie Lane«: 
endlich die neue romantische Reihe von Manuela Inusa!
Über 530.000 verkaufte Romane der Bestsellerautorin! 
[Stand: März 2020]
»Manuela Inusa schreibt locker, aber immer gefühlsbetont 
und mit einer großen Prise an Humor.« Freie Presse

243/89432 ‐ Tisch‐Pop‐Up Inusa VanilleOrangenMandel Leseprobe ‐ Leseprobe (PDF)
3D‐Cover ‐ 3D‐Cover (JPG)
3D‐Cover ‐ 3D‐Cover (PNG)

Interview ‐ Zusatzmaterial (DOCX)
Buchrücken ‐ Grafik (JPG)

Rezept Innenklappe ‐ Grafik (JPG)
U1_1 ‐ Grafik (JPG)
U1_2 ‐ Grafik (JPG)
U4 ‐ Grafik (JPG)

Reihe 1‐3 gestapelt ‐ Grafik (JPG)
Reihe 1‐3 ‐ Grafik (JPG)

Reihe 1‐3 liegend ‐ Grafik (JPG)

Anne Jacobs , Leah Bach 
Insel der tausend Sterne
Blanvalet TB
ET: 17. August 2020
ISBN: 978‐3‐7341‐0903‐4
€ 10,00 [D]  / € 10,30 [A] /  CHF 14,50(UVP)
ca. 704 Seiten

9<HTOHOE=bajade>

2112  ‐  
Belletristik/Gegenwar
tsliteratur (ab 1945)

978‐3‐641‐25908‐2
8,99 € [D] ‐ 8,99 € [A] ‐ 

11,00 CHF
04.02.2020

Berlin, 1913. Im Nachlass ihrer Mutter entdeckt die junge 
Paula von Dahlen ein vergilbtes Foto aus Deutsch‐Ostafrika. 

Ist der Mann auf dem Bild ihr Vater, den sie nie 
kennengelernt hat? Mutig reist Paula bis nach Tanga, wo sie 
den jungen Journalisten Tom Naumann trifft. Mit seiner Hilfe 

begibt sie sich auf die Spur des Fotos – die sie bis zum 
Kilimandscharo und auf die Insel Sansibar führt. Doch in 

Europa bricht der Krieg aus, und während Tom an die Front 
zieht, ist Paula in der Wildnis auf sich allein gestellt …

Dramatische Gefühle vor einem unvergleichlichen Setting – 
die Bestsellerautorin der »Tuchvilla«‐Trilogie entführt Sie als 
Leah Bach in das atemberaubende Afrika!
Gesamtauflage: über 1,75 Millionen verkaufte Romane der 
Autorin bei Blanvalet! [Stand: Juli 2019]
Die beeindruckende Saga aus dem Land der endlosen 
Savanne jetzt in moderner Neuausstattung!
Zwischen wilder Savanne und exotischen Trauminseln 
verbirgt sich das Geheimnis um ihre wahre Herkunft …
»Leah Bach schreibt herrlich mitreißende Schmöker zum 
Immerwiederlesen.« Frankfurter Stadtkurier

Leseprobe ‐ Leseprobe (PDF)

Stephanie Jana, Ursula Kollritsch 
Coco, Sophie und die Sache mit Paris
Goldmann Taschenbuch
ET: 18. Mai 2020
ISBN: 978‐3‐442‐49012‐7
€ 10,00 [D]  / € 10,30 [A] /  CHF 14,50(UVP)
ca. 448 Seiten

9<HTOEPC=ejabch>

2112  ‐  
Belletristik/Gegenwar
tsliteratur (ab 1945)

978‐3‐641‐24730‐0
9,99 € [D] ‐ 9,99 € [A] ‐ 

12,00 CHF
21.04.2020

Redakteurin Coco und ihre beste Freundin, die 
alleinerziehende Literaturagentin Sophie, teilen jedes 
Geheimnis miteinander. Na ja, fast. Dass Coco sich 

ausgerechnet in Nik, den charmanten Bruder ihres Exmannes 
verliebt hat, behält sie für sich. Erst will sie Nik in Paris 

besuchen und herausfinden, ob die Sache mit ihm ernst ist. 
Doch als Sophie sich kurzerhand mit ihrer 14‐jährigen Tochter 

Freddy der Reise anschließt, gestaltet sich der Trip in die 
Stadt der Liebe ganz anders, als von Coco erträumt. In 

Sophies laubfroschgrüner Rostlaube führt sie die turbulente 
Fahrt über das malerische Elsass direkt in den Sommer ihres 

Lebens …

Zwei Frauen mitten im Leben, ein Date in Paris und ein 
charmanter Bistrobesitzer im Elsass – Bienvenue en France!
Sommerlich, humorvoll, romantisch – der perfekte Roman für 
den Urlaub.
Eine herzerfrischende Komödie über Freundschaft, Liebe und 
die wunderbaren Überraschungen des Lebens.
Für alle Leserinnen von Petra Hülsmann.
Die Autorinnen stehen für Lesungen zur Verfügung.
Volle Fahrt ins Glück – zwei Freundinnen, ein kleines grünes 
Auto und der Sommer ihres Lebens ...
Kurbeln Sie das Fenster runter, spüren Sie den Sommerwind 
und verlieben Sie sich in Coco und Sophie.

Leseprobe ‐ Leseprobe (PDF)
Interview ‐ Zusatzcontent (PDF)

Trailer ‐ Trailer (MP4)
Standbild ‐ Standbild (PNG)

Debbie Johnson 
Caféglück am Meer
Heyne Taschenbuch
ET: 13. April 2020
ISBN: 978‐3‐453‐42428‐9
€ 9,99 [D]  / € 10,30 [A] /  CHF 14,50(UVP)
ca. 352 Seiten
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Auburn Longville hat ihre wilden Tage hinter sich. Im 
beschaulichen Budbury, an der Küste Dorsets, hat sie sich im 
Kreise ihrer Familie niedergelassen und ihr Glück mit Freund 
Finn gefunden. Doch während sie mit den Vorbereitungen für 

die Hochzeit einer Freundin beschäftigt ist, bringt ein 
überraschender Besuch aus ihrer Vergangenheit ihr schönes, 
geordnetes Leben durcheinander. Denn was niemand weiß: 
Auburn ist bereits verheiratet und ihr Ehemann will sie nun 
zurück. Nun muss sie sich entscheiden, wem ihr Herz gehört 

… 

Ein charmantes Dorf an der Küste Südenglands, ein 
gemütliches Café am Meer und eine junge Frau, die sich 
zwischen zwei Männern und für das richtige Leben 
entscheiden muss 
Sommerlektüre zum Davonträumen – Für alle Leserinnen von 
Jenny Colgan und Manuela Inusa
»Genauso heimelig wie gebuttertes Teegebäck.«  Sunday 
Times

U4 ‐ U4 (JPG)
Leseprobe ‐ Leseprobe (PDF)
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Judith Knigge 
Zwei mit Fernweh
Blanvalet TB
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Was passiert, wenn dein Leben plötzlich Kopf steht? Wenn 
dich die Liebe deines Lebens verlässt und die Kinder einen 
ganz anderen Weg einschlagen, als du dir vorgestellt hast? 
Wenn dir bewusst wird, dass der Rest deines Lebens nicht so 

verlaufen wird, wie du immer gedacht hast? Genau das 
passiert der 52‐jährigen Heike. Und es haut sie erst mal um. 
Doch mit Hilfe ihrer Freundin Gabi kommt sie bald wieder auf 
die Beine, oder besser: auf die Räder. Denn Gabi leiht Heike 
ihr geliebtes Wohnmobil Möppi und schickt sie auf eine ganz 
besondere Reise. Dabei lernt Heike sich nicht nur selbst völlig 
neu kennen, sondern muss auch ungeahnte Wege gehen. 

Und als sie die 30‐jährige Anja trifft, ahnt sie nicht, dass diese 
Begegnung nicht nur zu einem unvergesslichen Sommer 
führt, sondern Heikes Leben für immer verändern wird …

Ein turbulenter Sommer, eine Reise ins Glück, zwei Frauen, 
die ihr Leben endlich selbst in die Hand nehmen – und ein 
charmantes Wohnmobil namens Möppi!
Ein warmherziger Roman über Freundschaft, Hoffnung und 
Neuanfänge für Frauen im besten Alter.
Mit dem Wohnwagen ins Glück: Camping liegt im Trend.
Die perfekte Sommerlektüre für die Leser*innen von Petra 
Durst‐Benning.

Leseprobe ‐ Leseprobe (PDF)

Nina Konstantin 
Stunden des Aufbruchs
Blanvalet TB
ET: 19. Juli 2021
ISBN: 978‐3‐7341‐0823‐5
€ 12,00 [D]  / € 12,40 [A] /  CHF 17,90(UVP)
ca. 480 Seiten
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Ungekürzte Lesung   
978‐3‐8371‐5524‐2   
21,95 € [D] ‐ 21,95 € 

[A] 01.07.2021

Der Krieg liegt Jahre zurück, der Wiederaufbau ist in vollem 
Gange, die Menschen in der geteilten Stadt sehnen sich nach 

Wohlstand, Vergessen und Sicherheit.
Die 19‐jährige Kriegswaise Charlotte hingegen träumt von 
einem aufregenden Leben jenseits ihrer schlecht bezahlten 
Arbeit in der Großnäherei. Als sie sich in den Ruinen Berlins 
in einen amerikanischen GI verliebt, ändert sich ihr Schicksal 
auf unerwartete Weise: Major DeWindt – gutaussehend und 

um einiges älter als sie – vermittelt ihr eine Stelle im 
»Midnight«, dem traditionsreichsten Tanzlokal Berlins. Vera, 

die schillernde, skandalumwitterte Besitzerin, nimmt 
Charlotte unter ihre Fittiche, und gemeinsam verhelfen die 
beiden Frauen dem »Midnight« zu neuem Glanz. Doch bald 
schon legt sich ein Schatten über Charlottes Glück, denn Vera 
ist in dunkle Machenschaften verwickelt, die Charlottes Liebe 

zu DeWindt auf eine harte Probe stellen werden …

Ein mitreißend geschriebenes Panorama der 
Wirtschaftswunderjahre und die Geschichte zweier 
ungleicher Freundinnen auf ihrem Weg zum Glück.

1951: Zwischen Petticoats und Wirtschaftswunder kämpft 
eine junge Frau für ihren Traum vom Glück.
Fesselnder Frauenunterhaltungsroman zum Eintauchen und 
Miterleben – die Aufbruchstimmung der 50er‐Jahre in Berlin 
wird lebendig.
Bewegte und bewegende Lebensgeschichten in einer 
ungewöhnlichen Zeit, gewürzt mit einem Schuss Gefahr und 
Glamour. 
Berlin, Anfang der 1950er‐Jahre: In einer vom Krieg 
zerrissenen Stadt kämpfen zwei ungleiche Freundinnen um 
ihre Liebe und ihre Zukunft.
Im Trend populärer deutscher TV‐Produktionen wie 
»Ku'damm 56«.
Für die Leser*innen von Brigitte Riebe und Stephanie 
Schusters »Die Wunderfrauen«.

 LEX
eLEX

243/89454 ‐ Dekoaufsteller "tanzende Frau"Konstantin
243/89490 ‐ Plakat A1 Konstantin, Stunden d Aufbruch

3D‐Cover ‐ 3D‐Cover (JPG)
3D‐Cover_frontal ‐ 3D‐Cover (JPG)
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Buch stehend von hinten ‐ Grafik (JPG)
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Svenja Lassen 
Meer Momente wie dieser
Blanvalet TB
ET: 19. April 2021
ISBN: 978‐3‐7341‐0919‐5
€ 10,00 [D]  / € 10,30 [A] /  CHF 14,50(UVP)
ca. 336 Seiten
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Seit Jahren versteckt Sina sich erfolgreich vor dem Leben – 
bis ihre beste Freundin Amelie sie zu einem gemeinsamen 
Sommer auf Sylt überredet. Sina träumt von entspannten 

Stunden am Strand, während Amelie eine Liste anlegt, die für 
aufregende »Meer‐Momente« sorgen soll. Als Amelie in 

letzter Minute abspringt, packt Sina trotzdem kurz 
entschlossen ihren Koffer und macht sich allein auf die Reise. 
Auf der Insel wartet in der gebuchten Unterkunft jedoch 
gleich die nächste Überraschung, und plötzlich ist der 

mitgereiste Hamster im Gepäck das kleinste ihrer Probleme. 
Um wieder auf positive Gedanken zu kommen, klammert Sina 
sich an der Liste mit »Meer‐Momenten« fest, muss aber bald 

lernen, dass es manchmal besser sein kann, einfach 
loszulassen und seinem Herzen zu folgen. Dabei macht sie 

zwischen Dünen und rauschenden Wellen Bekanntschaft mit 
einem ganz besonderen Mann …

»Bezaubernd leicht und herzerwärmend, man spürt die Liebe 
zur Nordsee in jeder Zeile! Ich möchte Meer Geschichten wie 
diese – und unbedingt nach Sylt!« Katharina Herzog
Endlose Sandstrände, das Rauschen der Nordsee und der Duft 
von Sanddorn und Salz in der Luft – die wohl charmanteste 
Liebeserklärung an die Insel Sylt!
Als echtes Nordlicht kennt Svenja Lassen Sylt wie ihre 
Westentasche und als erfolgreiche Selfpublisherin begeistert 
sie seit Jahren eine große Fangemeinde!
BILD-Bestseller-Autorin
Sylt macht süchtig, und dieser Roman ebenso! Für alle, die 
Deutschlands bekannteste Insel lieben oder sich nach locker-
leichtem, friesisch-herbem Strandgefühl sehnen!
Manchmal braucht man eben Meer – und besondere Meer-
Momente!

243/89487 ‐ Streifenplakat Lassen, Meer Momente Leseprobe ‐ Leseprobe (PDF)
Interview ‐ Zusatzmaterial (DOCX)
3D‐Cover_frontal ‐ 3D‐Cover (JPG)

3D‐Cover ‐ 3D‐Cover (JPG)

Gabrielle Levy 
Club der Schlaflosen
Diana Taschenbuch
ET: 12. Juli 2021
ISBN: 978‐3‐453‐36101‐0
€ 10,00 [D]  / € 10,30 [A] /  CHF 14,50(UVP)
ca. 256 Seiten
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Claire, Jacques, Michèle, Léna und Hervé können nicht 
schlafen. Alle fünf leiden unter chronischer Insomnie, die sie 

jeden Tag ein wenig mehr von der Welt ausschließt. 
Schlafspezialistin Marie‐Hélène verspricht Heilung und lädt zu 

regelmäßigen Gruppensitzungen ein. In langen Nächten 
wallen Gefühle auf, brechen Konflikte aus und kommen 

Geheimnisse ans Licht – doch werden die fünf am Ende auch 
ins Reich der Träume gelangen?

Wer nachts wach liegt, hat nun Gesellschaft: Willkommen im 
Club der Schlaflosen!
Dieses Buch darf auf keinem Nachttisch fehlen: perfekte 
Lektüre für schlaflose Stunden
Berührend und mit feinem Humor erzählt dieser Roman 
davon, dass alles möglich ist, wenn wir den Mut haben, uns 
dem Leben zu stellen

Leseprobe ‐ Leseprobe (PDF)
U4 ‐ U4 (JPG)

Nelly Lewald 
Die kleine Puppenklinik
Blanvalet TB
ET: 17. Mai 2021
ISBN: 978‐3‐7341‐0907‐2
€ 10,00 [D]  / € 10,30 [A] /  CHF 14,50(UVP)
ca. 320 Seiten
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Lenas Puppenklinik in einem Münchner Hinterhof ist ein aus 
der Zeit gefallenes Kleinod. Hier schwelgen Erwachsene in 
alten Erinnerungen, und die Kinder aus der Nachbarschaft 

finden ihr ganz eigenes Paradies. Mit großer Freude 
behandelt Lena kranke Kuscheltiere und bringt Kinderaugen 
zum Leuchten. Nur ihr eigenes Leben und ihr privates Glück 
sind dabei immer zu kurz gekommen. Als der Besitzer des 
Grundstücks stirbt und eine chinesische Investorengruppe 
eine Luxussanierung plant, muss Lena sich entscheiden: Soll 
sie aufgeben oder um ihre Puppenklinik kämpfen? Mit viel 

Zuspruch und Unterstützung ihrer Kollegin Ekki, ihrer 
notorisch vorlauten Freundin Katja, dem charmanten Mateo 
und der achtjährigen Emma nimmt sie den Kampf auf – und 

dabei endlich auch ihr eigenes Leben in die Hand. 

In einer kleinen Spielzeugklinik im Herzen Münchens sucht 
eine junge Frau das Glück und findet Freundschaft, Mut und 
die große Liebe!
Charmante Unterhaltung zum Wohlfühlen mit einem Hauch 
von Nostalgie.
Für alle Leser*innen, die sich auch in der »Valerie Lane« von 
Manuela Inusa zu Hause fühlen!
Das bezaubernde Erwachsenendebüt einer mehrfach 
preisgekrönten Kinder‐ und Jugendbuchautorin.

Leseprobe ‐ Leseprobe (PDF)
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Pauline Mai 
Das Leben leuchtet sonnengelb
Blanvalet TB
ET: 17. Mai 2021
ISBN: 978‐3‐7341‐0791‐7
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Die dreißigjährige Carli weiß nicht weiter: Das 
Architekturstudium ist nichts für sie, ihr Zimmer in einer 
Marburger Zweck‐WG ebenso wenig, und ihr Job im Café 

erfüllt sie nicht. Einziger Lichtblick: ihre beste Freundin Fritzi. 
Und dann ist da noch Stammgast Fabrizio. Der italienische 
Herr erinnert Carli an ihre eigene mediterrane Herkunft, zu 
der sie jedoch kaum noch Bezug hat. Als Fabrizio eines Tages 

nicht mehr auftaucht, und Carli kurz darauf zu seiner 
Testamentseröffnung geladen wird, ändert sich schlagartig 

alles für sie: Denn Fabrizio hat ihr eine kleine 
Spielzeugwerkstatt in Florenz vermacht. Völlig überrumpelt 
reist Carli ins Herz der Toskana und entdeckt dort – inmitten 
verwinkelter Gässchen und italienischer Köstlichkeiten – nicht 
nur ihre Liebe für das Land neu, sondern stößt dabei auch auf 

einen alten Brief …

»Pauline Mai schreibt so atmosphärisch, dass man am 
liebsten in die Seiten schlüpfen und ein Teil ihrer 
wundervollen Geschichten werden würde.« Meike 
Werkmeister
Auf den Spuren eines alten Liebesbriefs stößt eine junge 
Deutsche in den malerisch-verwinkelten Gassen von Florenz 
auf ihr eigenes Glück.
Nach »Das Glück ist lavendelblau« endlich der neue 
Sehnsuchtsschmöker von Leser*innenliebling Pauline Mai!
Der Duft italienischer Kräuter in der Luft, warmer Sommerwind 
auf der Haut und der Geschmack von Limoncello auf den 
Lippen – der perfekte Urlaubsroman für Fernweh-Momente!
Besonders liebevolle Ausstattung mit gestalteten Klappen!
Genießen Sie den Mai mit dem hinreißenden Liebesroman von 
Pauline Mai!

Interview ‐ Zusatzmaterial (DOCX)
Leseprobe ‐ Leseprobe (PDF)

Jette Martens 
Gut Schwansee ‐ Deine Liebe in meinem 
Herzen
Penguin Verlag
ET: 11. Mai 2020
ISBN: 978‐3‐328‐10477‐3
€ 10,00 [D]  / € 10,30 [A] /  CHF 14,50(UVP)
ca. 384 Seiten
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Leni sehnt sich dringend nach einer Auszeit: von ihrer 
Beziehung und ihrem Berliner Großstadtleben. Kurzerhand 
flüchtet sie nach Gut Schwansee, wo wunderschöne antike 
Möbel zum Verkauf stehen, die sie restaurieren möchte. Auf 
dem von blühenden Rapsfeldern umgebenen Gestüt an der 

Ostsee wird sie herzlich empfangen – nur Nathan, der 
attraktive Sohn des Gutsbesitzers, hält sie für ein verwöhntes 
Stadtmädchen. Als Leni überraschend die Chance bekommt, 

sich auf dem traumhaften Gut eine kleine Werkstatt 
einzurichten, kann sie ihr Glück kaum fassen. Dass Nathan 
sich ihr gegenüber so unverschämt verhält, ignoriert sie – 

genauso wie das warme Kribbeln, das sein Anblick jedes Mal 
in ihr auslöst …

Der Auftakt der großen neuen Sehnsuchtstrilogie rund um 
einen wunderschönen Gutshof an der Ostsee.

Hochwertig veredelte Sommer‐Romance‐Ausstattung.

Die neue große Sehnsuchtstrilogie – mit eindrucksvoller 
Bestsellerkampagne
Ein gebrochenes Herz. Ein traumhaftes Gestüt an der Ostsee. 
Und die Chance auf einen Neuanfang.
Für die Leserinnen von Corina Bomann, Rosamunde Pilcher 
und Maria Nikolai
Die Autorin steht für Veranstaltungen zur Verfügung. 
Ankündigung in der Event‐Broschüre. Buchpräsentation auf 
»Gut Schwansee« sowie weitere Veranstaltungen in Planung. 
Jette Martens ist lit.Love‐Autorin 2020.

eLEX 145/89273 ‐ Deko‐Aufsteller Martens, Schwanensee Leseprobe ‐ Leseprobe (PDF)
Produktfoto Reihe ‐ Grafik (JPG)
Produktfoto Reihe ‐ Grafik (JPG)

Eva Seifert 
Ein Sommer unter Apfelbäumen
Blanvalet TB
ET: 15. Juni 2020
ISBN: 978‐3‐7341‐0644‐6
€ 10,00 [D]  / € 10,30 [A] /  CHF 14,50(UVP)
ca. 560 Seiten
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Bei Jula läuft es momentan alles andere als rund: Ihr Job 
macht ihr schon länger keinen Spaß mehr und ihr 

langjähriger Freund Daniel scheint sich mehr und mehr von 
ihr zu entfernen. Für eine Auszeit soll der langgeplante 

Besuch bei ihrer Tante Sarah im malerischen Wales sorgen, 
die dort mit viel Herzblut ein charmantes Bed & Breakfeast 
und einen Tearoom führt. Doch auch sie steckt in einer 

schwierigen Situation: Soll sie wirklich die Ciderfarm ihres 
verstorbenen Schwagers übernehmen, die schon seit 
Jahrzehnten im Besitz der Familie ist, und damit ihren 

eigenen Lebenstraum aufgeben? In Gesprächen mit Sarah 
erfährt Jula nicht nur nach und nach von der tragischen wie 
turbulenten Geschichte des Apfelhofs und seiner Besitzer, 

sondern auch ein unglaubliches Familiengeheimnis – und was 
wirklich zählt im Leben …

Mit tollen Rezepten für walisische Köstlichkeiten, die 
garantiert glücklich machen!

Eine malerische Ciderfarm in Wales, ein tragisches 
Familiengeheimnis und ein unvergesslicher Sommer …
Lassen Sie sich nach »Ein schwedischer Sommer« erneut von 
Bestsellerautorin Eva Seifert verzaubern – für die Leserinnen 
von Katharina Herzog und Claudia Winter.
Mit tollen Infos zur Ciderherstellung und unwiderstehlichen 
Rezepten für walisische Köstlichkeiten, die garantiert glücklich 
machen!
Eine warmherzige Geschichte über Familie, die Suche nach 
dem wahren Glück und ganz viel Sommersehnsucht!
Ein Roman, so unwiderstehlich wie der Duft blühender 
Apfelbäume!

Leseprobe ‐ Leseprobe (PDF)

Emma Sternberg 
Ein Garten für zwei
Heyne Taschenbuch
ET: 10. Mai 2021
ISBN: 978‐3‐453‐42339‐8
€ 10,99 [D]  / € 11,30 [A] /  CHF 16,90(UVP)
ca. 432 Seiten
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leicht gekürzte Lesung
mit Vanida Karun 
978‐3‐8371‐5575‐4

15,00 € [D] ‐ 15,50 € [A] ‐ 
21,90 CHF
10.05.2021

Ungekürzte Lesung   
978‐3‐8371‐5577‐8   
21,95 € [D] ‐ 21,95 € 

[A] 10.05.2021
Gekürzte Lesung    
978‐3‐8371‐5576‐1   
9,95 € [D] ‐ 9,95 € [A] 

10.05.2021

Lu ist smart, schnell und als Anwältin in einer Top‐Kanzlei 
supererfolgreich. Doch dann stirbt ihr großer Bruder Pip und 
mit einem Mal weiß Lu nicht mehr, wo oben und unten ist. In 
Pips Gartenlaube will sie sich erst nur verkriechen, doch dann 
wird es Frühling. Die Natur erwacht, und während Lu in der 
Erde wühlt, entdeckt sie nicht nur, dass Glück etwas ist, das 
man mit den Händen greifen kann. Sondern auch, was sie 

vom Leben wirklich will. 

Leben. Gärtnern. Lieben.
Die Liebe ist wie ein Garten ‐ sie ist niemals fertig
Als Lu das Liebste in der Welt genommen wird, verändert ein 
kleiner Garten ihr Leben.
Charmant, warmherzig und frisch wie der Frühling – der neue 
Roman von Bestsellerautorin Emma Sternberg.

351/89393 ‐ Sternberg,Ein Garten/zwei Lesep/Disp1=40
351/89391 ‐ Sternberg,Ein Garten für zwei Dekoplakat
351/89418 ‐ Sternberg,Ein Garten Lesezeichen (1=50)
351/89392 ‐ Sternberg,Ein Garten/zwei Topschild PT

U2 ‐ Grafik (JPG)
U3 ‐ Grafik (JPG)

Produktfoto U1 ‐ Grafik (JPG)
Produktfoto Veredelung Cover ‐ Grafik (JPG)

Produktfoto Aufkleber ‐ Grafik (JPG)
Produktfoto Klappen U2 U3 ‐ Grafik (JPG)
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Karen Swan 
Das Leuchten eines Sommers
Goldmann Taschenbuch
ET: 27. April 2020
ISBN: 978‐3‐442‐49081‐3
€ 10,00 [D]  / € 10,30 [A] /  CHF 14,50(UVP)
ca. 480 Seiten

9<HTOEPC=ejaibd>

2112  ‐  
Belletristik/Gegenwar
tsliteratur (ab 1945)

978‐3‐641‐25528‐2
9,99 € [D] ‐ 9,99 € [A] ‐ 

12,00 CHF
21.04.2020

Nur noch eine Woche, dann will Charlotte Fairfax ihren 
Verlobten Stephen heiraten. Doch zuvor soll sie im Auftrag 
einer Londoner Bank noch rasch nach Madrid fliegen und 
einen Erbschaftsstreit regeln: Der Multimillionär Carlos 

Mendoza liegt im Sterben und will sein gesamtes Vermögen 
einer fremden jungen Frau vermachen – zum Entsetzen 
seiner Familie. Die Angelegenheit erweist sich als deutlich 
komplizierter, als Charlotte angenommen hat. Schon bald 
stößt sie auf eine tragische Liebesgeschichte, die bis in die 
1930er‐Jahre zurückreicht. Und auch ihr eigenes Leben wird 
in diesem Sommer in Madrid gehörig auf den Kopf gestellt …

Ein aufregender Sommer in Madrid ändert nicht nur 
Charlottes Hochzeitspläne, sondern ihr ganzes Leben ...
Bestsellerautorin Karen Swan schenkt ihren Lesern 
Sommerlektüre zum Träumen.
Eine mysteriöse Erbschaft bringt eine Liebesgeschichte ans 
Licht, die in den 1930er‐Jahren begann.
Deutsche Gesamtauflage Karen Swan: über 370.000 
Exemplare (Stand 08/2019). 
»Die perfekte Sommerlektüre.« Hello!

142/89043 ‐ Swan Leuchten Deckenhänger/Topschild Leseprobe ‐ Leseprobe (PDF)
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Karen Swan 
Sommerträume am Meer
Goldmann Taschenbuch
ET: 19. April 2021
ISBN: 978‐3‐442‐49188‐9
€ 10,00 [D]  / € 10,30 [A] /  CHF 14,50(UVP)
ca. 528 Seiten
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Ungekürzte Lesung   
978‐3‐8445‐4170‐0   
25,95 € [D] ‐ 25,95 € 

[A] 19.04.2021

Bell liebt ihr Leben in Stockholm und ihren Job als Nanny bei 
der Familie Mogert. Vor allem aber liebt sie den 

schwedischen Sommer, den sie alle zusammen auf einer 
kleinen Schäreninsel verbringen. Doch in diesem Jahr ist alles 
anders: Seit einem verwirrenden Anruf ein paar Wochen 
zuvor ist die Stimmung angespannt, und Bell ahnt, dass die 
Mogerts ihr etwas verheimlichen. An Mittsommer findet sie 
Trost und Geborgenheit in den starken Armen von Emil, dem 
schönsten Mann, der ihr je begegnet ist. Aber auch Emil hat 

seine Geheimnisse …

Der neue große Sommerroman von Bestsellerautorin Karen 
Swan!
Bell liebt den Sommer in Schweden, ihren Job als Nanny – 
und den geheimnisvollen Fremden, mit dem sie Midsommar 
verbringt ... 
Deutsche Gesamtauflage Karen Swan: über 600.000 
Exemplare (Stand August 2020).
Eine bewegende Geschichte über gebrochene Herzen, 
Hoffnung und Liebe an der malerischen schwedischen Küste.

142/89663 ‐ Swan Sommerträume Schmuckplakat Leseprobe ‐ Leseprobe (PDF)

Rosie Walsh 
Ein ganzes Leben lang
Goldmann Taschenbuch
ET: 28. Juni 2021
ISBN: 978‐3‐442‐48850‐6
€ 12,00 [D]  / € 12,40 [A] /  CHF 17,90(UVP)
ca. 592 Seiten
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978‐3‐641‐22259‐8
9,99 € [D] ‐ 9,99 € [A] ‐ 

12,00 CHF
28.06.2021

leicht gekürzte Lesung
mit Max Urlacher, Heike 
Warmuth, Christiane 

Marx 
978‐3‐8445‐3812‐0

12,00 € [D] ‐ 12,40 € [A] ‐ 
17,90 CHF
30.06.2021

Ungekürzte Lesung   
978‐3‐8445‐3889‐2   
22,95 € [D] ‐ 22,95 € 

[A] 28.06.2021
leicht gekürzte 

Lesung    978‐3‐8445‐
3790‐1   8,95 € [D] ‐ 

8,95 € [A] 
28.06.2021

Emma und Leo sind seit sieben Jahren glücklich verheiratet. 
Leo schreibt Nachrufe für eine große Tageszeitung, Emma ist 

eine brillante Meeresbiologin und ein ehemaliger 
Fernsehstar. Gemeinsam mit ihrer kleinen Tochter Ruby 
genießen sie das Familienidyll in Hampstead, London. Nur 
eines trübt das Glück – Emma leidet an einer schweren 

Krankheit. Und so erhält Leo den Auftrag, einen Nachruf auf 
seine geliebte Frau zu verfassen, falls es zum Schlimmsten 

kommt. Doch bei den Recherchen über ihr Leben stößt er auf 
eine schockierende Wahrheit: Alles, was Emma ihm über sich 

erzählt hat, ist eine Lüge  …

Der neue große Liebesroman von Nr.‐1‐SPIEGEL‐
Bestsellerautorin Rosie Walsh nach »Ohne ein einziges 
Wort«.
Über 470.000 verkaufte Exemplare von Rosie Walshs Debüt 
»Ohne ein einziges Wort« im deutschsprachigen Raum. 
(Stand Juli 2020)
Emma ist Leos große Liebe. Doch sie ist nicht die, die sie 
vorgibt zu sein ...
Rosie Walshs Markenzeichen: moderne Liebesgeschichten, in 
deren Zentrum ein dramatisches Geheimnis steht.
Wie gut kennst du den Menschen, den du liebst?

142/89041 ‐ Walsh Leben Deckenhänger/Topschild Ausstattung 1 ‐ Grafik (JPG)
Ausstattung 2 ‐ Grafik (JPG)
Leseprobe ‐ Leseprobe (PDF)

Meike Werkmeister 
Der Wind singt unser Lied
Goldmann Taschenbuch
ET: 19. April 2021
ISBN: 978‐3‐442‐49196‐4
€ 11,00 [D]  / € 11,40 [A] /  CHF 16,90(UVP)
ca. 464 Seiten
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Die Weltenbummlerin Toni ist überall und nirgends zu Hause 
– bis ein Anruf ihres Vaters sie zurück an die Nordsee führt. 
St. Peter‐Ording mit seinen hübschen Reetdachhäusern und 
dem kilometerlangen Sandstrand ist für viele das Paradies auf 
Erden. Doch Toni hat sich hier, wo der Wind das ganze Jahr 
um die Häuser pfeift, nie richtig wohlgefühlt. Auch jetzt 

macht ihre alte Heimat es ihr nicht leicht. Ihre Eltern werden 
immer schrulliger, und alles erinnert sie an ihre erste große 
Liebe. Während sie auf dem Ferienhof der Familie aushilft, 
begreift Toni, dass sie das Leben anpacken muss, um ihm 

eine neue Richtung zu geben. Und dabei ist sie nicht allein …

»Meike Werkmeisters Geschichten machen einfach 
glücklich.« Karla Paul
Der neue Roman der SPIEGEL-Bestsellerautorin, 
Gesamtauflage: 160.000 Exemplare (Stand August 2020).
Toni ist überall und nirgends zu Hause – bis sie an die Nordsee 
zurückkehrt und erkennt, was im Leben wirklich zählt. 
Sonne, Strand und der neue Sommerroman von Meike 
Werkmeister – so fühlt sich Urlaub an! 
Die Autorin steht für Veranstaltungen zur Verfügung.

142/89658 ‐ Werkmeister Wind Deckenhänger/Topschild 142/89675 ‐ Digitales Werbepaket Werkmeister 
Wind

Ausstattung 1 ‐ Grafik (JPG)
Ausstattung 2 ‐ Grafik (JPG)
Ausstattung 3 ‐ Grafik (JPG)
Ausstattung 4 ‐ Grafik (JPG)
Ausstattung 5 ‐ Grafik (JPG)
Leseprobe ‐ Leseprobe (PDF)

Meike Werkmeister 
Über dem Meer tanzt das Licht
Goldmann Taschenbuch
ET: 18. Mai 2020
ISBN: 978‐3‐442‐48788‐2
€ 10,00 [D]  / € 10,30 [A] /  CHF 14,50(UVP)
ca. 416 Seiten
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Ungekürzte Lesung   
978‐3‐8445‐3791‐8   
21,95 € [D] ‐ 21,95 € 

[A] 18.05.2020

Maria hat die halbe Welt bereist und nie ein Abenteuer 
ausgelassen. Dass sie ausgerechnet auf einer kleinen 

Nordseeinsel ihr Glück finden würde, wäre ihr im Traum nicht 
eingefallen. Doch sie liebt ihr Leben auf Norderney, ihr 

kleines Strandcafé und vor allem ihre Familie: ihren Freund 
Simon und die Töchter Morlen und Hannah. Ihr Leben ist 
randvoll, für Probleme bleibt da keine Zeit. Bis Simon aus 

dem gemeinsamen Alltag ausbricht und mit Hannah verreist. 
Plötzlich hat Maria wieder Zeit für sich selbst. Und mit der 

Zeit kommen die Fragen. Steckt in ihr noch die alte 
Abenteurerin? Ist sie eine andere geworden? Und wo gehört 

sie wirklich hin?

Der neue Sommerroman von Bestsellerautorin Meike 
Werkmeister

»Beim Lesen spürt man den Sand unter den Füßen und 
hört das Meeresrauschen – Meike Werkmeisters 

Geschichten machen einfach glücklich.« Karla Paul, ARD-
Literaturkritikerin

»Diese Geschichte kann beides: Sie wärmt ganz tief 
drinnen und ist doch frischer Wind im Liebesroman-

Genre.« emotion

Das Beste am Sommer: der neue Roman von SPIEGEL‐
Bestsellerautorin Meike Werkmeister! 
Insel‐Romantik auf Norderney – »Über dem Meer tanzt das 
Licht« ist Urlaub zum Lesen.
Von »Sterne sieht man nur im Dunkeln« ca. 90.000 
Exemplare verkauft. (Stand 30.08.2019)
Manchmal wartet das große Glück nicht in der weiten Welt, 
sondern auf einer kleinen Nordseeinsel.
Die Autorin steht für Veranstaltungen zur Verfügung.

Leseprobe ‐ Leseprobe (PDF)
Ausstattung 1 ‐ Grafik (JPG)
Ausstattung 2 ‐ Grafik (JPG)
Ausstattung 3 ‐ Grafik (JPG)

Tina Wolf 
Labskaus für Anfänger
Heyne Taschenbuch
ET: 13. April 2020
ISBN: 978‐3‐453‐42389‐3
€ 9,99 [D]  / € 10,30 [A] /  CHF 14,50(UVP)
ca. 288 Seiten
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Kaum überschreitet man die Vierzig, gehört man zum alten 
Eisen, stellt Tilda verbittert fest. Für ihren Job beim 

Fernsehen steht schon eine Jüngere in den Startlöchern, ihr 
Freund hat sie verlassen, und da kündigt ihr der Vermieter zu 
allem Überfluss auch noch die Wohnung. Dann macht Tilda 
eine unerwartete Erbschaft: Ein Friesenhäuschen auf Amrum. 
Könnte das die Lösung ihrer Probleme sein? Es gibt nur einen 
Haken: Tilda, eine echte Großstädterin, muss laut Testament 

ein ganzes Jahr auf Amrum verbringen, um das Erbe 
anzutreten. Doch als Tilda nach den ersten turbulenten 

Tagen dem Rauschen des Meeres lauscht, erscheint ihr der 
Gedanke an ein Leben auf der Insel immer verlockender …

Als Tilda ein Häuschen auf Amrum erbt, heißt es für sie: Raus 
aus der Großstadt und rauf auf die Insel! Wird ihr der herbe 
Nordfriesencharme gut tun?
Strandkorblektüre mit Herz und Humor für alle Leserinnen 
von Gabriella Engelmann und Patricia Koelle

U4 ‐ U4 (JPG)
Leseprobe ‐ Leseprobe (PDF)
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